

Campesinos palaceños celebran su día.

Categoría: Noticias - Última actualización: Sábado, 15 Mayo 2021 15:09

Escrito por Comunicador AMPP

Visto: 1209



Hoy 17 de mayo Día del Campesino Cubano, los agricultores pequeños del municipio Los Palacios celebran su día aportando desde el surco para el desarrollo de la economía y la alimentación del pueblo.

Como parte de las actividades realizadas en saludo a la fecha se efectuó un resumen en la CCS Martín González, participando solo una pequeña representación de los campesinos cumpliendo así con las medidas orientadas para prevenir la pandemia. En el espacio se estimularon a los mejores campesinos y se entregaron los sellos del 60 Aniversario de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP). También se está haciendo un proceso en cada estructura para reconocer a varios productores con el sello José Ramírez Cruz, Primer Presidente de la ANAP.

Campesinos palaceños celebran su día.

Categoría: Noticias - Última actualización: Sábado, 15 Mayo 2021 15:09

Escrito por Comunicador AMPP

Visto: 1209

Hoy los campesinos palaceños con las 63 nuevas medidas para impulsar la agricultura se sienten beneficiados, en especial los que cultivan el arroz y los ganaderos, por los incentivos que se ofrecen, permitiendo producir aún más y adquirir una ganancia del trabajo realizado, señaló Radiel Barrios Olayon, Presidente Municipal de la ANAP.

Recordando esta importante fecha cuando fue asesinado en el 1946 Niceto Pérez García símbolo del campesinado cubano, cuando en el 1959 fue firmada la Primera Ley Revolucionaria, la Ley de Reforma Agraria y cuando en el 1961 se crea la ANAP, los campesinos de Los Palacios reafirman su compromiso con la Revolución y continuarán siendo fieles continuadores del legado de la Generación Histórica para darle sostenibilidad al programa agrícola cubano.